

EMPRESAS DE ILLAPEL PROTESTAN CONTRA MINERA PÈLAMBRES

Written by Sergio Guzmán Leiva

Thursday, 22 June 2023 13:30 - Last Updated Thursday, 22 June 2023 13:35



Empresarios instalaron lienzos en Illapel

pidiendo más trabajo a Minera Los Pelambres

? Gremios ADEI y AUCO están invitando a una caravana, la próxima

semana, para manifestar el descontento que existe con la compañía

minera en la capital del Choapa.

No sólo la lluvia que se dejó caer durante la mañana sorprendió a los

residentes y visitantes de Illapel. También causó sorpresa en la comunidad la

instalación de tres lienzos por parte de las Asociaciones de Empresarios ADEI y

EMPRESAS DE ILLAPEL PROTESTAN CONTRA MINERA PELAMBRES

Written by Sergio Guzmán Leiva

Thursday, 22 June 2023 13:30 - Last Updated Thursday, 22 June 2023 13:35

AUCO, en puntos estratégicos de la comuna, en los cuales se manifiesta el descontento que existe con Minera Los Pelambres por parte de las 53 empresas y más de 1.000 trabajadores agrupados en ambas organizaciones gremiales.

Tanto el presidente de ADEI, Luis Riveros Larrondo, como el titular de AUCO, Gerardo López Tapia, explicaron que la instalación de los lienzos en el centro de la ciudad, en la intersección de calle Constitución con Ecuador (frente a la Delegación Presidencial Provincial) y en el acceso a Illapel (desde la ruta que la une con la vecina Salamanca), reflejan el malestar que existe en la comuna por el trato desigual que Illapel ha recibido, históricamente, de parte de Minera Los Pelambres. “Son más de 20 años que llevamos intentando que MLP considere a las empresas de Illapel como proveedoras de sus servicios, y que contrate a

EMPRESAS DE ILLAPEL PROTESTAN CONTRA MINERA PÈLAMBRES

Written by Sergio Guzmán Leiva

Thursday, 22 June 2023 13:30 - Last Updated Thursday, 22 June 2023 13:35

trabajadores de la comuna para sus faenas. Lamentablemente, la oferta de trabajo

ha sido mínima, y tanto los empresarios como los trabajadores han terminado

buscando opciones laborales fuera de la provincia y región”, indicaron los

dirigentes gremiales.

Las Asociaciones Gremiales de Empresarios de Illapel ADEI y AUCO están

invitando a la comunidad, autoridades y empresas locales a participar de la

“Caravana por el Desarrollo de Illapel”, el próximo martes 27 de junio, desde las

17.00 horas. En dicha actividad, vehículos de sus empresas asociadas y

particulares recorrerán las calles de la capital del Choapa exigiendo a MLP un

trato más justo en materia laboral, como sí lo ha tenido la compañía minera con

las comunas de Salamanca y Los Vilos.

Finalmente, el miércoles 28 de junio, los representantes de ADEI y AUCO

EMPRESAS DE ILLAPEL PROTESTAN CONTRA MINERA PÈLAMBRES

Written by Sergio Guzmán Leiva

Thursday, 22 June 2023 13:30 - Last Updated Thursday, 22 June 2023 13:35

se reunirán con personeros de MLP, entre ellos el Encargado de Relaciones

Institucionales de la compañía, Fernando Velasco, cita a la que asistirán el alcalde

de Illapel, Denis Cortés Aguillera, el senador Matías Walker, entre otros invitados.

En dicha ocasión los gremios de empresarios esperan recibir una propuesta

concreta de Minera Los Pelambres en materia laboral, tanto para las empresas

como hacia los trabajadores de la comuna, y no las mismas cifras que la cuprífera

despliega cada vez que enfrenta este tipo de reuniones, las cuales no se ven

reflejadas en la realidad.